

Awak Media Tidak Diikutsertakan dalam TSR, Kadiskomonfo Pasaman Siap Mundur Dari Jabatan

Syafrianto - PASAMAN.URBANESIA.ID

Mar 27, 2023 - 22:29



PASAMAN, - Kegiatan Safari Ramadhan Pemda Pasaman menuai polemik. Hal itu terkait dengan "keikutsertaan" wartawan yang bertugas di Kabupaten Pasaman sebagai peliput kegiatan Tim Safari Ramadhan 1444 H.

Tahun ini, Pemda Pasaman menerjunkan 8 tim mengunjungi 27 masjid ditambah dua (2) tim khusus mengunjungi 10 masjid, Senin 27 Maret s/d Jumat 14 April 2023.

Namun, Wartawan tidak termasuk dalam surat keputusan (SK) Tim Safari Ramadhan Pemda Pasaman dengan nomor:188.45/153/BUP-PAS/2023.

Kepala Bagian (Kabag) Kesra Setda Pasaman, Linggoman, mengatakan dalam

kegiatan TSR tersebut, yang ada honorinya cuma mubaligh saja sebesar Rp.500 ribu

"Honor para awak media memang tidak ada dalam kegiatan TSR Pemkab Pasaman tahun ini, yang ada hanya honor mubaligh saja," teranginya, kepada awak media, Senin (27/03/2023).

Lebih jauh dikatakannya, biasanya pada tahun-tahun sebelumnya setiap tim ada mendapatkan bantuan anggaran untuk kegiatan TSR ini, tetapi sekarang tidak ada lagi.

"Biasanya ada anggarannya untuk tim yang melakukan kegiatan ini, dari sanalah baru bisa diambilkan honor kawan-kawan media. Tapi sekarang tidak ada lagi. Yang ada bagi ASN hanya SPT uang jalan saja," ucapnya.

Menurut wartawan, Candra Firman, Ini dikhawatirkan akan membuat hubungan kemitraan antara wartawan dengan Pemda Pasaman bakal rusak.

"Wartawan kabupaten Pasaman ibarat 'mentimun bungkuak', masuk karung tapi tidak masuk hitungan," kesalnya.

Sementara Budi Hermawan menyampaikan, Sabtu (25/03) dalam via WhatsApp group "Media Center Pasaman", Sebelumnya saya mohon maaf atas tidak masuknya Rekan2; Wartawan dalam daftar Rombongan Tim Safari Ramadhan (TSR) Pemkab Pasaman tahun 2023, dan hal ini murni kesalahan saya karena telah gagal dalam melaksanakan tugas selaku sekretaris dan plt. Kadis Kominfo Pasaman.

Untuk itu sebagai bentuk pertanggung jawaban atas permasalahan tersebut, dengan kesadaran sendiri saya menyatakan Siap Mengundurkan Diri dari jabatan di Dinas Kominfo Pasaman.

Demikian pernyataan ini saya sampaikan dan silakan rekan2; teruskan ke bupati, dan sekda pasaman, untuk jadi dasar pencopotan saya dari jabatan sekretaris dan plt. Kadis Kominfo Pasaman.

Salam..